













Doce horas en Palencia sin parar de contar

El Norte de Castilla. Palencia_27 octubre 2016

http://www.elnortedecastilla.es/palencia/201610/27/docehoraspalenciaparar20161027153241.html

La iniciativa incorpora la ilustración de cuentos y la traducción de relatos en lenguaje de signos.

[...] la Biblioteca Pública acogerá el viernes 4 de noviembre el II Maratón de Cuentos, organizado por la Junta de Castilla y León. Se contarán cuentos desde las 12:00 hasta las 24:00 horas en la segunda edición del maratón, que viene cargado de novedades y propuestas, se intentarán contar horas más que el año pasado en el que se contaron 80 cuentos durante siete horas.

Dos de las novedades serán el Mini Maratón de Ilustración de Cuentos por parte del alumnado de la Escuela de Artes y Oficios Mariano Timón, que durante tres horas en la tarde dibujarán ininterrumpidamente los cuentos que narren los diversos asistentes a la actividad, y la traducción de los cuentos en lenguaje de signos por parte del Centro de Personas Sordas de Palencia, durante siete horas se traducirán los cuentos a lenguaje de signos. [...] Este Il Maratón coincide con la celebración del 30 aniversario este año de la creación del actual edificio que alberga la biblioteca, su arquitectura brutalista es el motor para que el Maratón lance la pregunta '¿cómo se puede atravesar el hormigón?' El calor de los cuentos y la palabra será lo que intentará quebrar la dureza de la materia, crear un ambiente cálido para la escucha, por eso se ha propuesto rodear las grandes columnas con ganchillos e hilos de colores, símbolo del Il Maratón. [...]



La Biblioteca de Palencia celebra el III Maratón de Cuentos con el lema 'Contar es escuchar'.

Cadena Ser. Palencia 18 octubre 2017

http://cadenaser.com/emisora/2017/10/18/radio_palencia/1508321345_387583.html

El 17 de noviembre se celebrará el III Maratón de Cuentos en la Biblioteca Pública, que está dirigido a toda la ciudadanía.

[...] El 17 de noviembre se celebrará el III Maratón de Cuentos en la Biblioteca Pública, que está dirigido a toda la ciudadanía. El evento está organizado por la Junta de Castilla y León y es coordinado por la compañía de teatro 'Pez Luna', y por la Escuela de Teatro 'La casa del agua'. Se contarán cuentos de 10.00 a 13.30 horas y de 17.00 a 23.00 horas. Esta convocatoria invita a contar un cuento a toda la ciudadanía, a diferentes edades, profesiones y culturas diversas que amplíen el mapa sobre el perfil de los habitantes de la ciudad de Palencia. Este año, de modo especial, se invita a colectivos y asociaciones a que cuenten a través de los cuentos sus inquietudes y sus modos de entender el mundo. [...] Como en la pasada edición. y tras una muy positiva valoración por parte del Centro de Personas Sordas de Palencia y la coordinación del Maratón, se realizará una traducción simultánea de los cuentos en lenguaje de signos. [...]

El Maratón de Cuentos reunirá el viernes a 200 participantes

El Norte de Castilla. Palencia_15 noviembre 2017

http://www.elnortedecastilla.es/palencia/maraton-cuentos-reunira-20171115183134-nt.html



La iniciativa, abierta a todo el público, está organizada por la Junta, la compañía Pez Luna y la escuela de teatro La casa del Agua.

[...] 200 personas de 4 a 80 años tienen algo que contar en el III Maratón de Cuentos que se celebrará en la Biblioteca Pública de Palencia, organizado por la Junta de Castilla y León y coordinado por la compañía de teatro Pez Luna y la Escuela de Teatro La casa del agua.

200 personas entre las que se encuentran los Colegios Públicos Sofía Tartilán, Padre Claret, Jorge Manrique, Blas Sierra, colegio e Instituto de Paredes de Nava, los centros de Formación Profesional López Vicuña y Jorge Manrique, el centro ocupacional López Vicuña, los colectivos Ateneo, Pata de Cabra, Ecologistas en Acción, Ciudad Refugio, Transfeminalia y la Universidad Rural del Cerrato. Y este año contamos con un rico abanico de contadoras y contadores de la ciudad en el Maratón, Mercedes Herrero, Sara Días, Isabel Torres, Erica González, Juan Francisco Rojo, Patxi Vallés Moratinos y Óscar Martin.

El Centro Cultural de Personas Sordas colabora aportando intérpretes de lengua de signos por segundo año en el Maratón, ampliando su colaboración participando personas de su asociación en el curso de Cuentos del Silencio organizado por la Biblioteca Pública, en el que personas sordas y personas oyentes han investigado el mundo de la expresión y el cuento.

Y como novedad este año, el Maratón amplía su espacio de contada y las contadoras Isabel Torres y Mercedes Herrero contarán en el Centro de día de la Asociación de Familiares de Alzheimer de Palencia y en el colegio público de educación especial Carrechiquilla. Es importante que este día de la fiesta del cuento y la comunicación en la ciudad llegue también a las personas que no pueden acercarse a la biblioteca.

El Maratón al igual que el año pasado tendrá un final musical, protagonizado este año por las Tábanas Cantoras, colectivo de mujeres de Tabanera de Cerrato pertenecientes a la Universidad Rural, algunas de ellas alumnas del taller de los Cuentos del Silencio. [...]

Un maratón de cuentos para niños y mayores en Palencia

El Norte de Castilla. Palencia_17 noviembre 2017

http://www.elnortedecastilla.es/palencia/maraton-cuentos-ninos-20171117201902-nt.html



La biblioteca pública celebra la tercera edición de su cuentacuentos más famoso con el lema 'Contar es escuchar'.

[...] La Biblioteca de Palencia ha celebrado la tercer edición del Maratón de Cuentos bajo el lema 'contar es escuchar'. Por la mañana, la actividad se llevó a cabo en diferentes colegios de la ciudad y ya por la tarde, el salón de actos de la Biblioteca Pública fue el escenario sobre el que se contaron cuentos para niños y también para adultos.[...]